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建設産業委員会会議録（要点筆記） 

 

                               令和７年１月２０日（月） 

                                                     午後１時３０分 開会 

 

○坂井美穂委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。 

議案審査に引き続いての開催となり、皆さまお疲れのところ、大変恐縮ですが、ご協力

をお願いします。それでは、これより協議題１「閉会中の調査事項」①委員会報告案につ

いて、を行います。前回の委員会で委員の皆さまからいただきましたご意見を反映した委

員会報告の委員長素案（修正版）を 16 日に皆さまにご連絡させていただきました。本日、

委員の皆さまからご意見を頂戴し、5月臨時会にて報告をしたいと考えておりますので、ご

協力をお願いします。 

暫く休憩します。 

                            午後１時３１分 休憩 

                            午後１時４２分 再開 

〇坂井美穂委員長 

  会議を再開します。 

  休憩中に協議いただいたとおり、今後、現在文書照会を行っている横浜市の持続可能な

航空燃料 SAF の取組み及び豊橋市を始め 3 市町の生ごみをエネルギーに変える取組みにつ

いて、回答結果が届くのを待ち、委員会報告案の「循環型社会に向けた市内の機運醸成」

や「協働体制の仕組みづくり」の提言部分に追加していくことといたします。 

  続きまして、②文書照会の結果報告について、を行います。現在、神奈川県横浜市を始

め 4市町に文書照会を行っておりますが、1月下旬までには、4市町から回答が提出されま

すので、その内容につきましては、次回の委員会にて報告させていただきたいと思います

ので、ご承知おきください。 

  続きまして、協議題 2 その他、を行います。その他として、委員から何かございません

か。 

   【「なし」との声あり】 

  ないようですので、この件はこれで終了します。 

  以上で、本日予定しておりました議事は、すべて終了いたしました。 

  次回の委員会は、2 月 3 日（月）9 時 30 分から行いますので、よろしくお願いします。

本日の委員会は、これにて閉会いたします。 

 

午後１時４４分 閉会 


